



Zug, 16. April 2010, 11:30 Uhr

094 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Preisübergabe an Wettbewerbsgewinner WOHGA & AutoExpo 2010

Die WOHGA 2010 und die AutoExpo 2010 sind vorbei. Die Wettbewerbsgewinner und -Gewinnerinnen bei der Zuger Polizei sind erkoren und durften Ihre Preise in Empfang nehmen.

Traditionsgemäss konnten die Besucherinnen und Besucher an den beiden Fachmessen WOHGA 2010 und AutoExpo 2010 bei der Zuger Polizei an Wettbewerben teilnehmen.

Aus den zahlreich abgegebenen Wettbewerbskarten sind nun die fünf Gewinnerinnen und Gewinner ermittelt.

Die Glücklichen aus der Ziehung des WOHGA-Wettbewerbes sind:

- Müller Jonathan, Unterägeri - Zugerseerundfahrt mit Krimi Dinner.
- Schenker Markus, Hünenberg See - Aegeriseerundfahrt.
- Gisler Antoinette, Altdorf - Rigi-Dampfbahnfahrt

Die Teilnehmenden am AutoExpo-Wettbewerb konnten zwei Fahrkurse gewinnen. Die beiden Gewinnerinnen sind:

- Volken Theres, Zug
- Olstein Mirjam, Basel

Oberleutnant Peter Christen, Chef Kommandobereiche der Zuger Polizei, konnte anlässlich der Preisübergabe drei von den fünf glücklichen Gewinnerinnen und Gewinnern ihre Preise überreichen.

((Bildlegende))

Die Gewinnerinnen und Gewinner bei der Zuger Polizei.
v.l.n.r Gisler Antoinette, Müller Jonathan, Volken Theres

Weitere Auskünfte:

Fw Joe Müller, Präventionsbeauftragter, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 15).